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Entlang der Straße Auf dem Kiewitt auf der Gehwegseite von der Bahnüberführung, vorbei an der 
Arztpraxis bis zu den Hochhäusern findet man immer wieder Gehwegplatten, die nicht nur in 
schlechtem Zustand sind sondern auch schräg liegen und hoch ragen, so dass sich gerade ältere 
Menschen immer wieder über die Unfallgefahr beschweren. In der Annahme, dass es sich um einen 
öffentlichen Gehweg handelt,

frage ich den Oberbürgermeister:
Was kann die Verwaltung tun, um auf diesem Gehweg Abhilfe zu schaffen? 

      gez. Dr. Karin Schröter
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